

## La Unión acogió la puesta de largo de la liga comarcal de fútbol base en su año de plata

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 30 de octubre de 2017, lunes

---

El campo del polideportivo unionense 'Antonio Sánchez Pérez' acogió la apertura de la vigésima quinta edición de la Liga Local de Fútbol Base de Cartagena, en la que participan equipos de Cartagena, Los Alcázares, La Unión, San Javier, San Pedro del Pinatar, Fuente Álamo, Torre-Pacheco y Murcia.



---

El acto de apertura contó con la presencia del edil Ricardo Segado y otros representantes de la concejalía de Deportes de Cartagena, organizadora de este campeonato. También acudieron el seleccionador regional de fútbol, Jesús Rosagro; representantes de varios equipos y los técnicos Quinín y Sívori de la AD La Unión.

Para conmemorar este 25 aniversario, se va a desarrollar un programa de actuaciones durante la temporada, como son la elaboración de un logo conmemorativo, la incorporación de nuevos patrocinadores, sonido castellini, collados sports, jimbo fresh, con mención especial al grupo relesa galvame, que fue el patrocinador oficial de la liga en sus comienzos.

Por otra parte, con motivo del día internacional del niño, el sábado 18 de noviembre, se realizara una jornada especial en colaboración con UNICEF. También se pondrá en marcha una nueva campaña de promoción del juego limpio y la deportividad, con el lema "El respeto gana", donde los familiares tendrán un protagonismo especial.

## La Unión acogió la puesta de largo de la liga comarcal de fútbol base en su año de plata

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 30 de octubre de 2017, lunes

---

Otras actividades que se desarrollarán a lo largo de la temporada, y que se irán detallando conforme se acerquen sus fechas de realización, son las 'Jornadas de salud y nutrición en el deporte', con reparto de frutas en cada campo de fútbol a cargo de jimbo fresh durante el torneo de copa; invitación a un partido del FC Cartagena, la organización de charlas-conferencias formativas dirigidas a entrenadores y dirigentes en colaboración con la federación de fútbol y las universidades, encuentro histórico con directivos, entrenadores, jugadores y árbitros del campeonato con una muestra de fotografías y recuerdos del campeonato, y programas especiales con los medios de comunicación con rotación de entrevistas a cada club participante en el campeonato.

Respecto a la competición, el concejal Ricaredo Segado ha recordado que el campeonato es "referente a nivel nacional", y ha sido "elogiado por muchas instituciones", desarrollando una actividad paralela a la competición federada, donde tienen cabida desde la categoría biberón hasta la cadete, todos los clubes de mayor menor índole social, con un marcado tratamiento pedagógico de la competición a través del deporte escolar y donde también se promueve una categoría femenina desde temporadas atrás.